
令和５年４月 上市町教育委員会 定例会 議事録 

 

日 時  令和５年４月２４日（月）午前９時 00 分～午前９時 48 分 

場 所  上市町役場２階 第１会議室 

 

１ 開会 

２ 教育長の報告 

先日の中西進氏の講演会で、これまで知らなかった大伴家持にまつわる話を聴き、考

えを新たにできた。子どもたちにも色々な経験をさせてやりたいと改めて感じた。 

 

３ 教育委員会定例会 会議記録の報告 

４ 議事 

（１）上市町教育委員会処務規程制定の件 

（２）上市町地域学校協働活動推進員設置要綱制定の件 

（３）上市中学校部活動指導員取扱要綱一部改正の件  ［説明］ 

  （１）から（３）までを一括で説明 

  （委員） 

    部活動指導員に必要な資格など、任用の条件はあるのか。 

   ― 各競技団体により大会引率に必要な部活動指導員が持つべき資格要件は異なっ

ている。地域クラブへの移行にあたり町が任用する方の中には、それぞれの競技団

体の要件を備えている方が入っている。 

― 承認 ― 

（４）上市町学校教育審議会への提出資料等について  ［説明］ 

  （教育長） 

    資料２の適正規模に関する基本的な考え方について、１学級の児童数が１５名か

ら２５名程度とあるが、３０名という国の基準とは違う見解を出している。この点に

ついてご意見は。 

  （委員） 

    それであれば、資料２については国基準と併記した表に修正してはどうか。 

   ― 併記した資料に修正する。 

（委員） 

  資料４について、富山市内で他にＰＦＩ事業を活用した学校施設はあるのか。 

 ― 芝園小学校、芝園中学校と中央小学校で活用している。 

（委員） 

  富山市の水橋学園で８９憶円とのことだが、今後更に建設費用は上昇することも

考えられる。町の負担がどの程度となるか、また詳細を調査しておいてもらいたい。 



 ― ＰＦＩ事業については、図書館などを併設するのか、また水橋学園は給食をセン

ターからの配送とするとのことだが、当町は校内に給食室を設置する必要もあり、ま

た給食室の運営を民間委託とするのかなど、費用面も含め、様々な観点から検討する

必要があると考えている。引き続き調査のうえ、資料を整えていきたい。 

― 承認 ― 

５ 報告・その他 

（１）令和５年度学校訪問の日程(案)について 

 (２) 令和５年度教育委員会事務分掌について 

（３）令和５年度上市町小中学校一覧表・学級担任名簿等について 

（４）令和５年度公民館職員名簿について 

（５）令和５年６月町議会定例会の日程について 

（委員） 

  学校訪問について、２校が１０月と１１月の実施となっている。学校の都合もあるとは

思うが、特段準備される必要はなく、訪問は早い時期の方がよいのではないか。 

（教育長） 

  １学期中に実施できないか検討したい。 

（委員） 

  ただ訪問すればよいというものではなく、学校へのフィードバックが必要だと思う。 

６ 閉会 


